
   
つくば学園ロータリークラブ 会報    2004.11.23第 14号 

   
 

つくばエクスプレス・つくば駅見学 

  

「つくばエクスプレス・駅見学」 
11月 11日例会終了後、つくばエクスプレス「つくば駅」の見学会を行いました。 
ヘルメットを着用し、いざ構内へ。地下通路への階段を下りると工事中の「南北自由通路」に出ます。

コンクリートのまだ乾ききらない匂いとホコリが鼻をつきます。通路を右に折れると一変して明るい空

間が出現します。アルミ素材の光が近未来の装いをかもし出す「ラチ外コンコース」は清潔感にあふれ、

地下構内というイメージを持たせない明るい空間を作り出しています。旅客階段を下り「ホーム階」へ。

まず目に飛び込んでくるのは見慣れないフェンスでした。電車のホームのイメージは平たいプラットホ

ームと二本の線路ですが、両側の安全柵が印象的です。ホームの先は秋葉原へと続く線路。反対側は土

浦方面への未来を感じさせるコンクリートの壁になっていました。また、何よりも安全を重視する管理

システムや集中監視システムを実感することができました。 
今回の見学会を通し、いよいよ開通に向けての秒読み段階を実感し、すばらしいビジネスチャンスを予

感しました。最後に、鉄道建設本部 関東支社の皆様、ありがとうございました。 
皆葉 真治 

「クラブフォーラム開催」 
今月18日例会にてクラブフォーラムを開催、ロータリー基金の運用についての協議がありました。 

岡添会長と野堀会員より提案あり、皆様の意見を伺いましたが、少し考える時間を欲しいとの意見がありました、

12月2日の例会にて総会を行い、決定したいと考えていますが、それまでに会員の意見をいただきたいと思いま

す。下村直前幹事までメールにてお願い致します、よろしく御願いします。 

ロータリー基金運営委員長 中村義雄 

 



例会報告 11月 11日（木） ホテルオークラ 

[ビジター] 
[ニコニコ BOX] 
   本日の合計   ￥  ３２，０００円  
   本年度累計   ￥ ４６７，０００円 （達成率 ２７．８％） 
 
[出  席] 
会員数 出席数 欠席数 出席率 前週修正率 
５６名 ３７名 １９名 

（無届４名）

66.07％ 82.14％ 

 
[ニコニコ BOX] 
増山 栄  宜しくお願いします。 
塚原 英夫 つくば学園ＲＣがいいかんじになりますように！ 
      増山 栄 会員共々宜しくお願いします。 
稲葉 浩吉 結婚祝いをいただきありがとうございました。 
布川 博  妻の誕生祝、おめでとうございます。 
鬼沢 義則 結婚記念日においしいクッキーありがとうございます。同時に大きな花束が宅配

で届きました、仲人の大学の先生からで「銀婚式」おめでとうとのこと私も気が

つかず、女房は沖縄に行ってしまいました中２の娘いわく銀婚式 妻のいない銀

婚式と笑われました 
野堀 喜作 増山さん塚原さん宜しくお願いします。 
古本 捷冶 三男の結婚式に娘が今日三年半ぶりに帰国しました。たとえ青い目でもかまわな

いから誰か連れて帰ってくれないかなと祈る日々です。 
 

例会報告 11月 18日（木） ホテルオークラ 

11月 18日（木）ホテルオークラ 
[ビジター] 
[ニコニコ BOX] 
   本日の合計   ￥  ２６，０００円  
   本年度累計   ￥ ４９３，０００円 （達成率 ２９．３％） 
 
[出  席] 
会員数 出席数 欠席数 出席率 前週修正率 
５６名 ３８名 １８名 

（無届３名）

67.86％ 89.29％ 

 
[ニコニコ BOX] 
岡添 紘樹 １．上海カニを食べてきました。今までのカニはなんだったの？ 



      ２．フォーラムありがとうございます。 
古本 捷冶 右ひざ半月版の損傷で杖をつくようになりました。若い人なら手術ということで

すが今更しなくてもということです。 
川崎 庄一 結婚記念日と妻の誕生祝がいっしょになりました。お祝いありがとうございまし

た。 
斉藤 修一 家内のプレゼントありがとうございました。いつのころからかケーキにローソク

がなくなっていました。 
上野 修  11月 6日 7日横須賀米軍基地において日米ラケットボール大会 

準優勝となりました。また 11月 13日 114日大阪にて全日本ラ 
ットボール大会にて準優勝になりました。なんとか来年は優勝を。 

路川 淳一 気持ちはいつも若者でありたいです。プレゼントありがとうございました。 

プログラム（予告） 
 １２月 ２日（木）理事会 AM 11:00～ 
          年次総会 
 １２月 ９日（木）夜の移動例会 
          ファミリー＆国際交流クリスマスパーティ 
          於・シーズンズ  PM 7:00～ 
 １２月１６日（木）会長 年末挨拶 
        上半期最終例会 

 
[編集後記] つくばエクスプレス、つくば駅、職業奉仕の事業で見学しました。 
新幹線の駅を小ぶりにしたような感じでした、当初乗降客 3 万人を見込んでいます、というこ
とでしたが通常 8両編成、さらに 4両から 6両ふやせる駅だそうです。都内からの利用をかな
り見込んでいるようですが、沿線開発は 10年から 15年かかるでしょうし、なにか核になるも
のがほしいところです、でなければ、逆に都内へ人材、商圏が流出ということにもなりかねま

せん。市政も変わったことですし、つくば市の更なる努力が必要と思われます。 
 
岡添年度も 4ヶ月が過ぎ、なんとなく中だるみの感がしているようですが 
11月 23日ゆかりの森で汗を流して、もう一度気を引き締めませんか？ 
ＡＭ９：００集合です。この時期、会員の皆さんにはお忙しいことと思いますがぜひ参加して

ください、やまゆりをどんどん増やしましょう。終了後はシュラスコで一杯、青空の中わいわ

いやりましょう！ 
それから堀越会員よりドイツから飛行船が船便で到着するそうです、例会で案内がありました、

こちらも応援したいですね！ 
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